
Protokoll der Jahreshauptversammlung des
Feldrenner DiscSport e.V. am 05.04.2017

Base, Berno-Wischmann-Haus, JGU Mainz

Die Versammlung wurde um 19:50 Uhr vom Geschäftsführer Robin Jacoby eröffnet.

1 Begrüßung durch den Geschäftsführer
Begrüßung durch Robin Jacoby.

2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, 
Feststellung der Beschlussfähigkeit und Annahme der 
Tagesordnung

Die Einladung wurde am 22.03.2017 durch das Vorstandsmitglied Robin Jacoby an 
die Mitglieder des Vereins verschickt. Die ordnungsgemäße Einladung wurde durch 
Robin Jacoby festgestellt.

2.1 Feststellung der anwesenden Mitglieder und der 
stimmberechtigten Mitglieder

1. Flora Wehner

2. Alexandra Hund

3. Michael Stops

4. Robin Jacoby

5. Henning Tjaden

6. Kyoko Hosokawa

7. Niko Paltzer

8. Lars Pandikow

9. Yvonne Lehmann

10.Bernhard Otto

11. Marie Ziaja

12.Sven Becker

13.Phi Quan

14.Simon Kunz
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15.Kevin Stout

Es sind 15 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die Mitgliederversammlung ist 
beschlussfähig.

2.2 Annahme der Tagesordnung

Es liegt keine Änderung der Tagesordnung vor. Die Tagesordnung wird wie 
angekündigt genehmigt.

Abstimmung: Genehmigung der Tagesordnung

- JA: 15

- NEIN: 0

- Enthaltung: 0

Ergebnis: Tagesordnung ist genehmigt.

3 Wahl des Protokollführers
Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde Niko Paltzer, kein weiterer Vorschlag.

Abstimmung:

Niko Paltzer:

- JA: 15

- NEIN: 0

- Enthaltung: 0

Ergebnis: Niko Paltzer wird zum Protokollführer ernannt und nimmt die Wahl an.

4 Bericht des Vorstandes

4.1 1. Vorsitzender: Kevin Stout

Es gibt nichts zu berichten.

4.2 2. Vorsitzende: Stephanie Erfurt

Ferienkarte in Mainz wurde wieder durchgeführt.

Ferienkarte in Ingelheim wurde mangels Interesse nicht durchgeführt.

AG von Henning Bollenbacher findet leider wegen personeller Engpässe seit 
November 2016 nicht mehr statt.

4.3 Geschäftsführer: Robin Jacoby

Jubiläumsscheiben wurden komplett von Discraft ersetzt, weil sie einer fehlerhaften 
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Charge entstammten. Alle Käufer können die fehlerhaften Scheiben kostenlos gegen 
eine Neue eintauschen.

Trikots wurden nachbestellt und für die nächste Nachbestellung sind auch schon 
genug Interessenten auf der Liste.

Die Kooperation mit Darmstadt in Bezug auf die Mainzelmädchen wurde gefestigt.

Die Steuererklärung war fällig und wurde erfolgreich durchgeführt.

HAT-Turnier war ein Erfolg und wird dieses Jahr wiederholt um die Mission 
„Mainzelrenner WUCC 2018“ finanziell zu unterstützen.

Kommunikation mit AHS und SSA war ständiger Bestandteil der Vorstandsarbeit.

Zwei Vereinsmitglieder sind jetzt im Vorstand des Landesverbandes Rheinland-
Pfalz/Saarland vertreten.

Schöner Abschluss des Jahres war die Weihnachtsfeier.

4.4 Öffentlichkeitswart: Julia Trebing

Pressemitteilung vom Verein wurde von den lokalen Zeitungen nicht berücksichtigt. 
Allerdings erschienen zwei Artikel in der AZ auf eigene Initiative.

Viel Zeit wurde für die Organisation von Plätzen und Hallen für Turniere und 
Trainingstage aufgewendet.

Außerdem wurde die Pflege der Facebook-Seite aktiv betrieben.

4.5 Kassenwart: Niko Paltzer

Die laufenden Kosten konnten durch die Mitgliedsbeiträge (4108,55€) gedeckt 
werden.

Die größten Posten:

• Turnierteilnahmen: 1.530,-€

• Betrag Dachverbände: 1.163,41€

• Vereinsveranstaltungen: 707,80€

• Versicherungsbeitrag: 543,74€

Im Rahmen der Trikotbeschaffung wurde weiterhin jeweils der erste Satz pro Spieler 
mit 21,60€ subventioniert, insgesamt 151,20€.

Durch Scheibenverkauf wurden 728€ eingenommen.

Weitere kleine Posten führten insgesamt zu einem Plus von 594,92€.

Der Kassenstand am 31.12.2016 waren 4.284,42€.

4.6 Kassenprüfbericht: Flora Wehner, Lars Pandikow

Die beiden Kassenprüfer bescheinigen Niko Paltzer eine ordentliche und vollständige 
Buchführung und empfehlen die Entlastung des Vorstandes.
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5 Entlastung des Vorstandes
Vorschlag dass en Bloc entlastet wird:

Abstimmung: Entlastung en Bloc.

- JA: 15

- NEIN: 0

- Enthaltung: 0

Ergebnis: Damit wird der Vorstand en Bloc entlastet.

Es liegt der Antrag vor, den Vorstand für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr zu 
entlasten.

Abstimmung: Entlastung des Vorstands

- JA: 15

- NEIN: 0

- Enthaltung: 0

Ergebnis: Damit gilt der Vorstand als entlastet.

6 Neuwahl des Vorstandes auf zwei Jahre

6.1 Wahl des Wahlleiters

Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde von Bernhard Otto.

Abstimmung:

Bernhard Otto:

- JA: 15

- NEIN: 0

- Enthaltung: 0

6.2 Offene Wahl

Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde von Niko Paltzer, dass die Wahlen offen durchgeführt werden.

Abstimmung:

Offene Wahl:

- JA: 15

- NEIN: 0

- Enthaltung: 0
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Somit wird offen abgestimmt. Im ersten Wahlgang wird die absolute Mehrheit benötigt.
Im zweiten Wahlgang reicht die einfache Mehrheit.

6.3 Wahl des 1. Vorsitzenden

Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde Lars Pandikow.

Abstimmung:

Lars Pandikow:

- JA: 15

- NEIN: 0

- Enthaltung: 0

Ergebnis: Lars Pandikow wird zum 1. Vorsitzenden ernannt und nimmt die Wahl an.

6.4 Wahl des 2. Vorsitzenden

Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde Flora Wehner.

Abstimmung:

Flora Wehner: 

- JA: 14

- NEIN: 0

- Enthaltung: 1

Ergebnis: Flora Wehner wird zur 2. Vorsitzenden ernannt und nimmt die Wahl an.

6.5 Wahl des Geschäftsführer

Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde Robin Jacoby.

Abstimmung:

Robin Jacoby:

- JA: 14

- NEIN: 0

- Enthaltung: 1

Ergebnis: Robin Jacoby wird zum Geschäftsführer ernannt und nimmt die Wahl an.

6.6 Wahl des Kassenwart

Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde Niko Paltzer.

Abstimmung:
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Niko Paltzer:

- JA: 15

- NEIN: 0

- Enthaltung: 0

Ergebnis: Niko Paltzer wird zum Kassenwart ernannt und nimmt die Wahl an.

6.7 Wahl des Öffentlichkeitswart

Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde Marie Ziaja.

Abstimmung:

Marie Ziaja:

- JA: 14

- NEIN: 0

- Enthaltung: 1

Ergebnis: Marie Ziaja wird zum Öffentlichkeitswart ernannt und nimmt die Wahl an.

6.8 Wahl der Kassenprüfer

Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde Simon Kunz.

Abstimmung:

Simon Kunz:

- JA: 14

- NEIN: 0

- Enthaltung: 1

Ergebnis: Simon Kunz wird zum Kassenprüfer ernannt und nimmt die Wahl an.

Vorschlag:

Vorgeschlagen wurde Sven Becker.

Abstimmung:

Sven Becker:

- JA: 14

- NEIN: 0

- Enthaltung: 1

Ergebnis: Sven Becker wird zum Kassenprüfer ernannt und nimmt die Wahl an.
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7 Neustrukturierung der passiven Mitgliedschaft
Aktuell zahlen passive Mitglieder des Vereins 20€ pro Jahr. Das Geld wird zur 
Förderung der aktiven Mitglieder verwendet.

Der DFV möchte mehr Mitglieder und hat daher den Beitrag für Passive auf 0€ 
gesenkt. Ziel ist die Aufnahme in den DOSB für die eine Mindestanzahl an Mitgliedern 
benötigt wird.

Der Landesverband hat diese Senkung jedoch nicht an die Mitglieds-Vereine 
weitergegeben.

Daher wird nach kurzer Diskussion beschlossen, keinen Antrag auf Änderung der 
Mitgliedsbeiträge zu stellen, da der administrative Aufwand nicht den Nutzen 
rechtfertigt.

8 Verschiedenes

8.1 Mainzelrenner WUCC 2018

Die Mainzelrenner haben sich das Ziel gesetzt, 2018 an der WUCC in Cincinnati, Ohio
– USA teilzunehmen. Während das Team sich auf den sportlichen Teil konzentriert, um
die Qualifikation zu schaffen, möchte der Verein das Ziel finanziell unterstützen. Daher
werden die Vereinsmitglieder aufgerufen passive Mitglieder zu werben und Spenden 
sowie Sponsoren anzuwerben.

Da diese Aufgaben nicht vom Vorstand übernommen werden können, nochmal der 
Aufruf an alle sich in dem Finanzierungs-Komitee zu beteiligen.

8.2 Trikots

Alle bestellten Trikots haben die Mindestbestellmenge erreicht.

Die Nachbestellung wird demnächst aufgegeben, um die neuen Spieler für die Open- 
und Damen-DM mit passenden Trikots zu versorgen.

Allerdings steht zur Diskussion ob für die WUCC Saison neue Trikots gemacht 
werden. Dann würde eine Nachbestellung zum jetzigen Zeitpunkt wenig Sinn machen.
Evtl. würden einige Interessenten lieber nur einmal Geld ausgeben und die Bestellung 
des aktuellen Trikots stornieren.

Laut Kyo ist das Damenteam zufrieden mit den aktuellen Trikots, sie kann sich aber 
gut vorstellen ein Mixed-Trikot zusätzlich anzuschaffen.

Bernhard stellt zur Diskussion, dass man auch die alten Hosen weiterverwenden kann 
und nur neue Shirts macht.

Robin wird ein Doodle erstellen, um das Interesse an neuen Trikots auszuloten.

Ende der Sitzung: 22:01 Uhr

______________________________ ______________________________

Schriftführer Versammlungsleiter
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